

Erfolgreiche Residenzpaare in unterschiedlichen Altersklassen

Am Wochenende waren wieder einige Paare des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster e.V.“ im In- und Ausland erfolgreich unterwegs.

Mirko Westermeier und Alena Bergmann nahmen diesmal in Oldenzaal in den Niederlanden an einem „Mixed Turnier“ der A und S Klasse Standard teil und kehrten mit einem tollen 3. Platz zurück. Bei der großen festlichen Turnierveranstaltung tanzten sechs geladene Standardpaare, davon drei aus Deutschland. Mirko und Alena belegten den Anschluss an die zwei sehr guten Paare aus den Niederlanden - die Wertungsrichter gaben dem Münsteraner Paar auch viele Zweien und sogar eine Eins. Insgesamt lagen sie deutlich vor allen anderen deutschen Paaren, das nächste davon ein D2-Kaderpaar des Tanzspotverbandes Nordrhein-Westfalen, das mittlerweile in der S-Klasse startet.

In Recklinghausen fand die Landesmeisterschaft der Senioren IV Sonderklasse statt. **Dr. Axel und Eva Tobüren** präsentierten sich in bemerkenswert guter Tanzlaune und konnten – angefeuert von den mitgereisten zahlreichen Münsteraner Schlachtenbummlern – bei 20 gestarteten Paaren das Semifinale erreichen und belegten den 11. Platz.

Für **Norbert und Margit Schumacher**, die in Marl an einem Senioren II B Standardturnier teilnahmen, erfüllte sich der Wunsch, im Finale mitzutanzen. Nach Vor- und Zwischenrunde erreichten sie letztlich den 6. Platz, wobei sie Wertungen zwischen „4 und 6“ erhielten.

6.4.08

Elisabeth Striegan-Böhm